

Ruhr Nachrichten vom 26. Juni 2013:

Künstler sollen sich vernetzen

Workshop zum Thema Europa

LÜNEN. Auf einem Workshop zur städtischen Europastrategie haben Vertreter der Stadt, der Staatskanzlei NRW, von Sportvereinen, von Schulen und Partnerschaftsvereinen sowie Künstler und Bürger Themen rund um die „europaaktive Stadt Lünen“ diskutiert. An Thementischen stand auch die Vernetzung

der Partnerschaftsvereine im Mittelpunkt. Zudem wurde eine stärkere Zusammenarbeit von Lünen Künstlern mit Künstlern aus den Partnerstädten zum Stadtjubiläum 2016 verabredet. Zum Workshop eingeladen hatten Stadt und die Auslandsgesellschaft Deutschland.



An verschiedenen Tischen ging es um unterschiedliche Aspekte der „europaaktiven Kommune“.

Foto Stadt Lünen